



～どんぐりコーチから～

赤尾保育園のみんな元気にしてるかな！？どんぐりコーチ・おひげコーチはすごく元気です！コーチたちに元気な挨拶をしてくれてうれしかったです！コーチが教えた技はどうでしたか？簡単だったかな？難しかったかな？年長さんも、年中さんも、よくボールを追いかけてながら、ゴールを目指していました！たまに手を使っていたかな・・・笑お友達同士で応援の声もかけながら、みんなで協力してサッカーしていたことに感心しました(^^)/

またチャレンジしてみてね！やったあとは手洗い・うがいを忘れないでね～(^^)/



～先生から～

記入者 奈良美咲 先生

外の芝生の園庭で、思い切りやりたかったのですが、途中の雨を考えて室内で行いました。コロナの関係で、3カ月も自粛が続き、運動不足になっていましたので心配していましたが、4:4のゲームも楽しかったようで体を動かすことができました。ご指導ありがとうございました。

記入者 雨宮希恵 先生

子供たちにわかりやすい表現、内容で子供たちもとても楽しく、盛り上げていました。今日の内容を子供たちと思い出しながら、サッカーボール遊びなど、日々の保育で楽しみたいと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会